
パルコ跡地取得の入札参加 

臨時市議会―党議員団は反対討論 
８月４日から１０日まで開かれました。パルコ跡地を取

得するための入札参加条件を整備するため、祝祭広場整備

事業費として３０億円の債務負担行為の補正などが審議さ

れました。 

党議員３名は全員で質疑を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(８月８日、質疑をおこなう福間) 

私は、１、パルコ跡地の大分市の基本姿勢 ２、取得を

決定した機関、議論の経過、最大の目的・理由 ３、県外

大手資本の参入情報 ４、土地の取得価格について ５、

「祝祭広場」の整備について ６、回遊性や滞留性を高め

る空間づくり ７、税収面での影響について ８、本格的

な利活用の基本的な考え方 ９、市民・関係者の合意形成

について １０、事業費の内訳についてなどについて、執

行部の姿勢をただしました。 

１０日の本会議での採決では、共産党議員団３名は反対、

新政クラブ一人は、退席し採決を棄権、その他の会派・無

所属議員は賛成しました。 

以下の議案には賛成しました 
               議第６３号、ごみ収集車

の購入について 

議第６４号、はしご付消  

防自動車の購入について 

議第６５号、高所作業車 

 (再質問する福間)       の購入について  

議第６６号、救助工作車の購入について 

議第６７号、高規格救急自動車の購入について 

議第６８号、小型動力ポンプ積載車の購入について 

議第６９号、工事請負契約の締結について（（仮称）敷戸南

台住宅中層耐火構造５階建新築工事） 

最低賃金引き上げなどを要請 
―県労連自治体キャラバンー 

              ７月２５日、大分県労連の

大分市への要請行動に同席

しました。 

保育士・介護士の処遇改善、 

非正規労働者の労働条件改

善、中小企業支援、年金引 

(市役所４Ｆ会議室にて)  き上げなどの要求項目で懇

談しました。 

城南団地北町斜面の草刈りを 
              城南団地住民より、「団地

斜面の草刈りが１年半近

くされていない、早期草

刈りの要望がだされ、現

地調査して、翌日には 

団地を管理する大分県 

(雑草が生い茂る斜面)   住宅供給公社へ対策を申

し入れました。また「一時停止白線の塗り替え」も現地調

査し、大分市の市民共同推進課の交通安全対策室を通じて、

担当部局へ要請をしました。 

今年も市民総踊り大会に 

              ８月５日、大分市議会と

して、ちきりん踊りに参

加しました。議員団３名

も軽快なリズムで踊りま

した。 

              ←(チキリン踊る福間) 

 

５年分の介護保険利用料過払い分が返還 

●Мさんのご主人が通所していた介護施設などから、約

５０万円が返還されました。先日、奥さんが感謝とお礼に

議員控室へ出向いていただき、懇談しました。 

●市県民税の分割納付、固定資産税の差し押さえ、身体

障害者手帳、障害年金申請に係る診断料負担など、などに

対応しました。 

暮らしや地域の要求をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 
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